

VdK-Gesundheitstag 2025 - Solidarität ist unverhandelbar.

Am Samstag, 5. Juli, findet der VdK-Gesundheitstag statt: Die Veranstaltung bietet eine kritische Auseinandersetzung mit der aktuellen Situation der Kranken-, Pflege- und Rentenversicherung. Außerdem widmen wir uns einem Phänomen, das heute immer mehr ein Thema ist – die Epidemie der Einsamkeit.



© Jutta Kübler

1. Wann?

Samstag, 5. Juli 2025, 10.00 bis 15.30 Uhr

2. Wo?

Liederhalle Stuttgart

Berliner Platz 1-3, 70174 Stuttgart

3. Eintritt

Die Veranstaltung ist kostenfrei!

Programm Unter dem Motto „Solidarität ist unverhandelbar.“ setzen wir uns für ein einheitliches, solidarisches Sozialversicherungssystem ein – über alle Bereiche hinweg: **Rente, Pflege und Gesundheit.**

Das erwartet Sie:

- Fachvorträge hochkarätiger Referenten zur aktuellen Lage der Kranken-, Pflege-, und Rentenversicherung
- Kritische Auseinandersetzung mit der Reform der Gesundheitsversorgung
- Impulse zur Bekämpfung von Einsamkeit und zur Stärkung des Ehrenamts
- Unterhaltsamer Ausklang, der zum Nachdenken anregt

Änderungen vorbehalten.

Seien Sie dabei, informieren Sie sich und setzen Sie gemeinsam mit uns ein Zeichen für eine solidarische Sozialpolitik!